
Remodelación del circuito de Inte
rlagos en Brasil

La remodelación que se están llevando a cabo en el Autódromo de Interlagos, conocido también como José
Carlos Pace, tiene como objetivo asegurarse la celebración del Gran Premio de Brasil de Formula 1 hasta 2020.

El pasado jueves 16 de octubre el acalde de São Paulo, Fernando Haddad, visitó el circuito acompañado por el
Ministro de Turismo, Vinicius Lages, el Presidente de SPTuris, Wilson Poit, y otras autoridades, donde ofrecieron
una rueda de prensa para informar sobre el estado de la obras y los preparativos para recibir la 43ª edición de la
carrera de F1.
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